



“Movimiento Ciudadano no le dará la espalda al TEPJF; el Tribunal Electoral no se toca”

El coordinador de los diputados de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, confirmó a través de un video que su partido dará la batalla para que no se restrinjan las facultades y atribuciones del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

“Movimiento Ciudadano es la única fuerza política que no le va a dar la espalda a esos cientos de miles de personas que salieron a las calles a defender nuestra democracia y que nos dijeron claramente: ‘mi voto no se toca’. El Tribunal Electoral no se toca”, dijo el legislador de MC.



De esta manera, Jorge Álvarez Máynez rechazó la iniciativa de Morena, PAN, PRI, PRD, PT y Partido Verde para limitar las acciones del TEPJF, la cual es promovida por el líder priista, Alejandro Moreno Cárdenas.

“El PRI y el PAN se la pasaron repitiendo que el único voto útil eran ellos, que iban a detener al régimen, pero ellos son el régimen.

“Sí, el PRI, el PAN y el PRD pactaron con Morena atarle las manos al Tribunal y que las cúpulas de sus partidos sean intocables. Pasaron de marchar porque el INE no se tocará, ni el tribunal electoral, a decir: Alito no se toca”, indicó el diputado de MC. La iniciativa en cuestión fue impulsada por la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados y pretende reducir las atribuciones del Tribunal Electoral mediante reformas a los artículos 41, 73, 99 y 105 constitucionales.

Entre los puntos, se facultaría al Poder Legislativo para adoptar acciones afirmativas en materia electoral, además de que prohíbe al Tribunal Electoral emitir sentencias en materia de paridad de género y acciones afirmativas.

De la misma forma, las controversias sobre estos temas serían solucionadas únicamente por la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). Además, cada partido político podría adquirir la facultad de establecer lineamientos internos para garantizar la paridad de género.